
3 Pièces

76 m²

Réf. N-40734

1 680 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Situé  au  Cap  de  Nice,  dans  un  ancien  palace  transformé  en

appartements de grand luxe. Proche du port de Nice et à seulement 30

minutes  de  Monaco  en  voiture,  le  Palais  Maeterlinck  propose  une

qualité  de  vie  exceptionnelle.Un  accès  à  la  plage  par  un  funiculaire

assuré 24h/24 h, service de conciergerie et piscine.Magnifique 3 pièces

en duplex de 76m², composé d'une entrée, une cuisine équipée et d'un

séjour ouvrant sur une belle terrasse avec une vue panoramique sur la

mer.  A  l'étage,  deux  chambres,  une  salle  de  bain,  deux  wc  et  une

terrasse. L'appartement bénéficie d'une exposition sud.Un ...

Located  in  the  Cap  de  Nice,  former  palace  transformed  into  a  luxury  apartment.

Close to the port of Nice, 30 minutes from Monaco by car.The Palais Maeterlinck

offers  an  exceptional  quality  of  life.Access  to  the  beach  by  a  cable  car,  24/7,

concierge and swimming pool.Magnificent 2 bedroom duplex apartment of 76sqm.

It  consits  of:  an  entrance,  a  kitchen  and  a  living  room  opening  onto  a  beautiful

terrace with panoramic sea views.Upstairs, two bedrooms, a bathroom, two toilets

and terrace. South exposure. A garage completes this property.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2/4 BD MAETERLINCK - 06000 NICE
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